



## Regierungsratsbeschluss vom 16. November 2021

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Internationales Lyrikfestival Basel Internationales Lyrikfestival Basel 2022

---

**P211544**

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Internationales Lyrikfestival Basel für die Durchführung des Internationalen Lyrikfestivals im Januar 2022 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 12'000.

### **Begründung**

Der Regierungsrat hat für das Internationale Lyrikfestival, das vom 27. bis 30. Januar 2022 im Literaturhaus Basel und an anderen Orten stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 12'000 Franken bewilligt. Der Verein Internationales Lyrikfestival Basel organisiert Lesungen, Gespräche und Workshops mit Schülerinnen und Schülern, wobei er mit dem Motto «Zuhause in verschiedenen Sprachen» einen Schwerpunkt auf mehrsprachige Lyrik setzt. Im Zentrum des Festivals stehen Vermittlung von Lyrik und Austausch zwischen Literaturschaffenden und Publikum.

